

# *Le président du Venezuela remercie la Chine pour sa contribution au développement du pays sud-américain*

---



Caracas, 7 août (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remercié la Chine pour son apport au développement économique de son pays.

Lors d'une rencontre au Palais de Miraflores avec des représentants de 11 entreprises de ce pays asiatique, il a mis en exergue le fait que le renforcement de la Commission Mixte Chine-Venezuela va permettre de rénover l'appareil productif national.

Le président vénézuélien a souligné que les résultats de la coopération bilatérale vont être une arme pour affronter la guerre économique déclenchée par la droite locale et étrangère afin de susciter le mécontentement de la population et de déstabiliser le gouvernement.



**Radio Habana Cuba**